

# Proyecto de conservación del Colegio Luis Braille avanza con todo



**Municipalidad de La Serena debe responder a las observaciones técnicas formuladas por el GORE para actualizar la iniciativa y ponerlo nuevamente en tramitación para su financiamiento en el presupuesto 2025.**

Una franca reunión de análisis con directivos del colegio, representantes de la seremi de Educación, División de Planificación del Gobierno y Secplan municipal, representantes de apoderados y Círculo de Amigos del

Colegio, sostuvo la Comisión de Educación y Cultura del Consejo Regional para efectos de avanzar en las gestiones que permitan avanzar en la concreción del proyecto de conservación del Colegio Luis Braille de La Serena.

Se trata de un colegio único en su especialidad en toda la zona norte del país, que brinda atención a niños, adolescentes y jóvenes con discapacidad visual. Se ubica en la avenida Cuatro Esquinas, entre Larraín Alcalde

y Balmaceda y atiende a 29 alumnos.

El año 2022, la Municipalidad de La Serena ingresó para su financiamiento al Gobierno Regional un proyecto de conservación de la infraestructura del colegio por \$800 millones, lo que significó una esperanza para la comunidad educativa de lograr un mejoramiento de la infraestructura, sin embargo, por diversos motivos la iniciativa no ha avanzado en su tramitación.